

Jummy Derground y los Calesunitas

David Piqueras López



Capítulo 1

Ese domingo por la tarde fue diferente a los otros. Como venia siendo habitual Jummy solia actuar en un pequeño garito de rap underground , donde rapeaba sus últimas composiciones, y a veces... participaba en batallas de rap.

Esa tarde no sonó igual. A media canción se fue la luz. Despues se le estropeó el mezclador donde tenia grabados sus patrones musicales, ritmos y efectos para dar brillo a la actuación.

No tubo más remedio que dirigirse al cuadro de mandos del local e intentar reparar la averia. Fue allí donde tubo una experiencia casi mística, ya que sintió sobre su cuerpo la descarga de 220 voltios que le puso los pelos de punta y le secó la boca por completo. Rapidamente se quedó sin ideas, aturdido y con ganas de mandarlo todo a paseo.

—¿Quien me mandaría tocar donde no debo? —Se preguntaba Jummy.

Fue un fastidio, ya que habia prometido a sus seguidores de You tube un directo de su actuación. Lo peor de todo, es que sería el hazme reir de los listillos. Si, esos que aprovechan las desgracias de los demás para ganar muchos likes. Tenía cuarenta mil seguidores que no podía decepcionar, y una pagina en facebook en la cual se presentaba como artista musical.

Cuando llegó a su casa se tumbó en la cama. Estaba bastante enfadado y chamuscado por la sacudida eléctrica. No lo podia evitar el cabreo que tenia encima, ya que su directo fue un fracaso en letras mayusculas.

El ganaba parte de la recaudación de las consumiciones. Mucha gente se fue, ya que nadie queria estar a oscuras, y más un domingo por la tarde que es la cuenta atras para acabar la semana, y se tiene que acabar de una forma digna.

Se vino con los bolsillos vacios. Apenas hubo recaudación y consumiciones. Al dia siguiente, habia quedado con el que le vendió el equipo para ir pagándose poco a poco. Pero esta vez, no podría traerle nada.

Al rato, se levantó de la cama y se fué como de costumbre a su ordenador, donde tenia toda la instalación básica y necesaria para ser una estrella mediatica on line. Se fue a mirar su canal favorito.

Uno de sus youtuber de referencia que contaba con tres millones de seguidores, y que ultimamente habia salido en la televisión. El envidiaba la fama que tenía , aunque reconocía que no poseía el desparpajo y habilidad de comunicación que tenía dicho personaje, todo un Sowman.

Hasta en una libreta se había apuntado todas las características de dicho youtuber. Las había estandarizado, clasificado y estudiado. ¡Quería ser como el! Se planteó incluso hacer un club de fans para dicho personaje, pero algunos amigos le dijeron que eso ya no se estilaba. Era un poco retro.

Por lo que se metió en el canal de dicho personaje, para observar que le depararía el día de hoy. Desde que lo descubrió lo seguía todos los días puntualmente, pues siempre alguna cosa colgaba en la red. Y como siempre, alguna novedad aprendía.

Esa tarde no sabía porqué, pero lo encontraba diferente. Pensó que quizás sería por la desilusión que cargaba sobre sus espaldas o porque era un típico domingo de tarde- noche depresivo. Había algo que no le cuadraba, lo encontró más rutinario de lo normal. No decía nada nuevo.

Se fue a su canal. Ya que ni su musa de inspiración le hacía olvidar la tremenda frustración que tenía encima. Había prometido una tarde live de concierto y lo unico que pudo hacer con sinceridad fue comentar lo que le había pasado a sus seguidores.

Jummy Derground, era su nombre artistico que con mucho estilo intentaba plasmar tanto en las redes sociales como donde fuera. Por suerte, la primera canción se salvó y la segunda fué cuando se fue la luz. Pensó que quizás lo debía de haber hecho en diferido, así se hubiera ahorrado los problemas del directo. Pero el caso es que emitió una hora de concierto donde solo se escuchó una canción, parte de la otra y un apagon en mayusculas que no pudo solucionar hasta pasado un rato.

Preparó el video para el lunes, donde explicó la situación a sus seguidores y prometió hacer un nuevo concierto. Pero esta vez se aseguraría de poder hacerlo entero. Les dejó con la canción que pudo salvar. Muchos de sus amigos no la entendían , pero les gustaba como Jummy la rapeaba.

Al día siguiente, se preparó un buen argumentario con multitud de excusas para explicarle al que le vendió el equipo de mezclas. Por lo que se dirigió a la tienda de productos electronicos para disjeis y raperos que estaba en la esquina. La gerencia la tenía un ex-rapero con muy mal carácter y un fisico de aquellos que si te lo encuentras por la noche en un callejon te das media vuelta y te largas corriendo. Rapado al cero, musculado y con poca piel sin tatuar de su cuerpo. Gestionaba una tienda

donde estaban los sueños electrónicos de muchos programadores de mezclas, raperos y gente de dicho mundillo. Jummy se puso a discutir con el que despachaba en dicho local. Las voces se podían escuchar hasta en la calle.

—No te pongas así, es cuestión de semanas que te pueda seguir pagando lo que te debo —dijo Jummy.

—Quedó muy claro cuando te dije que me lo tenías que pagar en cuatro semanas. Te lo he vendido muy bien de precio. ¡No es un equipo cualquiera! No es ni siquiera de amateur. Es auténtico profesional. Ha pasado por tres disjeis que ahora están en la cima de esto. Te he hecho el favor de vendertelo porque me insistías mucho. Pero al final te lo tendré que quitar como sigas así. —comentó el vendedor.

—Si me das una semana más, podré darte lo acordado. La semana pasada te pagé una parte. Solo se aplaza una semana, nada más —insistió Jhonny.

El vendedor miró a Jummy con cara de pocos amigos. Pero en cierta forma le recordaba a él cuando empezó en el mundillo de las mezclas. Por lo que bajando la tensión le dijo de buena forma :

— ¡Venga! Te doy una semana más... Quedamos el próximo lunes. Me traes el dinero y si no puedes me traes el equipo. Yo te devolveré tu parte invertida si no consigues la pasta. Pero no actúes más en ese sitio. En la Sala Clandestina no tienen filtro de tensión eléctrica, ya se me han quejado otros de dicha sala. Como sigas allí te vas a cargar el equipo! Y dejate ya del rap underground! Y ponte con algo más comercial. Es ahí donde está la pasta.

—Descuida. Hay otro garito que puedo ir para hacer mis pinitos. Me pasaré por allí a ver que se cuentan. Gracias, no te voy a defraudar.—concluyó Jummy.

Jummy se fue bastante satisfecho de la tienda de productos para Disjeis y raperos. Una semana más de gracia tenía sobre sus espaldas. Aunque lo único que sacaba en claro era que ganaba tiempo. Podría continuar con sus canciones, composiciones y sobre todo con su canal donde tenía puestas muchas expectativas.

Capítulo 2

El martes y miércoles por la tarde lo pasó en la empresa de su primo, separando la feralla y metales que muchas personas traían a dicha nave para vender. Su primo solía ser puntual en el pago. No es que se hiciera rico pero podría esa semana subsistir de alguna forma.

Hacia dos años que había salido de casa de sus padres. Telecom, informática y sonido, fueron las tres carreras que empezó pero que no acabó. Su padre siempre le decía "*Jaime, lo que se empieza se acaba, sinó no empieces nada*".

El caso es que nunca dejó una carrera por sacar malas notas o por no poder con ella. Simplemente le fallaba la motivación. No encontraba la pieza del puzzle que le faltaba en su *modos operandi*.

Todo lo empezaba con ilusión pero al tiempo empezaba a aburrirle. No era capaz de llevar un tema sino había detrás un potente factor motivacional. Por eso nunca había tenido una novia oficial, aunque sí muchos rollos nocturnos. Tenía 27 años y como decían sus padres aun estaba a tiempo de enderezar su vida y como decía su abuela "de recojerse". Pero como siempre él decía "Yo soy un espíritu libre y hago lo que me da la gana".

El bien sabía que cualquier decisión llevaba una apuesta y una renuncia en el pack. Quería ser un espíritu libre y su apuesta era su libertad de movimientos pero la renuncia estaba allí, ya que era incapaz de mantener una relación estable y por lo tanto, vivía sucumbido en la aparente soledad.

Muchos de sus amigos ya se habían casado y habían acabado sus carreras, pero cuando de vez en cuando se juntaban para tomar unas cervezas se quejaban de que estaban atados al sistema. Se sentían máquinas de pagar facturas y de pagar hipoteca, y no durmiendo por las noches ya que algunos tenían hijos y era lo que tocaba.

Ellos envidiaban a Jhonny porque "era el puto amo" pero él los envidiaba ya que disfrutaban de una relación estable y de compañía a muchos niveles. Por lo que decidió hacer una canción que se titulaba "Nunca estamos contentos". La cual se la dedicó a sus amigos y conocidos.

Cuando empezó a escuchar el rap en tiempos universitarios quedó cautivado por él. Casi todas las canciones que escuchaban era "como el rok de los sesenta", una protesta sobre la sociedad, donde muchos estudiantes de aquel tiempo eran seducidos por dicha música

acompañados claro está de la maria.

Él pensaba que hacia falta volver a la protesta social, ya que estabamos perdiendo la consciencia y la conciencia del colectivo. Las injusticias sociales acampaban por doquier y no habia quien las señalase y defendiese. Él en su epoca de estudiante fue seducido por dicha musica, el rap y el hip hop se convirtieron en su pepito grillo que dia a dia iban indicando el camino a Jummy.

Capítulo 3

Esa tarde, como de costumbre decidió de nuevo visitar a su youtuber favorito "Jofre 5.0". Este youtuber sabia encandilar a la gente como ninguno. Lo de 5.0 lo decia de una forma muy fanfarrona, porque el estaba por encima de los max media internauta. Decia que el tenia dicha numeración pues no necesitaba ningun tipo de actualización, pero tambien dejaba entender que le gustaba la serie americana de Jawai 5-0.

Se encontró con un video colgado de la mitad de tiempo que los usuales de este youtuber. Y seguía encontrandolo soso. No sabia si es que habia bajado ese punto de tensión para estar chistoso como siempre o era porque estaba reflejando algún tipo de crisis. !No lo entendia!

—Supongo que como yo, Jofre 5.0 tambien estará pasando por sus crisis —pensó Jummy. Aunque por otro lado razonaba que con el pastizal que debería de ganar no tenia excusa para bajar el nivel —!ojala, yo tubiese los seguidores que tiene! —Pensaba Jummy.

Vivia en un loft un tanto destartalado. Pagaba poco de alquiler y la unica ventana que disponia daba a un patio exterior con claraboya bastante oscura, lo que le dejaba muy poco margen de luz al dia. Casi siempre tenia que estar tirando de bombilla. Casí se parecía más a un estudio de grabación que a una vivienda. Lo tenia con pocos muebles convencionales, ya que con lo que ganaba no daba para más.

Un par de veces pensó en reconsiderar su situación y volver con sus padres pero su orgullo podia más que su razonamiento. Como le decia su abuelo "Pasito corto pero firme", esa era la filosofia de Jummy. Ir avanzando aunque fuera poco a poco.

Por la tarde, fue al siguiente garito donde el pensaba que podria actuar. Todo un referente de la zona. Tenia fama de montar unos festivales increíbles y la verdad, es que no estaba mal, tenia mejor pinta que el anterior. Un foro mucho mas grande y las instalaciones estaban al orden del dia.

Se fue directamente a hablar con el gerente del garito, un tal Santi Garez. Lo localizó en la bodega donde estaba ordenando las cajas de cervezas. Parecia de la misma edad que Jummy y llevaba una gorra de rapero bastante cantona. Nada mas verlo le dijo:

—Hola, venia por lo de las actuaciones, ¿Necesitais algun rapero para algun domingo por la tarde o sabado?—Preguntó Jummy al gerente.

— Hola, ¿te conozco de algo? Tu cara me suena.—Dijo el gerente del

garito.

— Bueno, como no me hayas visto actuar... Soy Jummy Derground—. Dijo de un modo efusivo.

— ¿El del apagon? Ya decia yo... estube el dia de tu actuación. No sonabas mal, pero tuviste mala suerte....—Comentó el gerente mientras apilaba una serie de cajas de ginebra para los gintonics.

— Este domingo necesito un telonero de una hora aproximadamente de actuación, para calentar el ambiente ya que me viene Narvae'z.

—Narvae'z... Ostia, este tio es muy potente. Lo he escuchado un par de veces, y la verdad no te deja indiferente...—Sugirio Jummy.

Los dos estuvieron hablando durante un rato largo y tendido, parecia ser que habia buena sincronización. Y despues de haver negociado el precio por la actuación, tras muchos tira y afloja, cerraron el trato. Para ese domingo tarde y para los dos meses siguientes. Jummy salió bastante satisfecho de la entrevista en la bodega. La sala "Crossrap" sabia de su peculiar sonido, mezclas y demas inventos de Jummy.

Estaba satisfecho y en vez de irse directamente a su casa, decidió coger el autobus e ir a cenar a casa de sus padres. Su madre siempre lo trataba muy bien. Ultimamente no habia comido en buenas condiciones.

Al llegar a casa de sus padres, aun faltaba un poco para la cena por lo que se fue a su antigua habitación donde tenia un pc de sobremesa. Lo puso en funcionamiento y rapidamente se fue a divagar un rato por internet. Y como de costumbre, se dirigió a You tube para ver el ultimo video de Jofre 5.0.

Quedó horrorizado, pues su estrella de internet ese dia no hizo el saludo efusivo tan característico de todos los dias :

Hola, onlines ¿Como lo llevais? Yo bien... como siempre en la brecha.

—¿Como no se le ha ocurrido poner el saludo? El saludo es importantisimo...es como la cuña de empiece de cualquier programa, tanto de televisión como de radio —pensaba Jummy un tanto atónito.

— Y no se le ocurre otra cosa que hacer la reseña de un libro antiguo. !La isla misteriosa! Si el siempre habla de lo mismo, de

videojuegos, canciones, videos, de meteduras de pata de otros youtubers, etc...No se que sustancia se estará fumando este, pero algo le pasa. —Susurró Jummy.

— ¡La isla misteriosa! Si no me equivoco este libro es de Julio Verne. ¿Desde cuando le ha dado por la literatura? Como siga a sí se quedara sin seguidores.—Seguia pensando Jummy.

— Sus videos siempre duran siete minutos y medio y esté lo ha hecho en tres...no lo entiendo.—volvió a pensar Jummy.

Empezó a mirar el video un monton de veces. Le extrañó que hiciera una reseña de un libro, explicando de una forma casi intelectual, la sinopsis del libro, sobre el autor, el año que lo escribió y que junto con Agatha cristhie habia sido uno de los escritores con más alcance a lo largo del tiempo. — ¿De que va este?—Pensó y se dio cuenta de que a lo ultimo casi cortó por sorpresa como si alguien lo estuviera asechando o vigilando.

— Me meteré en los foros a ver si alguien más se ha dado cuenta —volvió a pensar Jummy.

La mamá de Jummy lo llamó para la cena; habia hecho su comida preferida !Lasaña! Repitió dos veces ya que últimamente no estaba muy bien alimentado.

Tubo una charla placentera con sus padres y sobre las once de la noche marchó para su loft. Tenia que empezar a preparar las mezclas freestyle porque queria darle un toque más hip hop que otras veces. Hacer algo más in streaming. Queria presentarle batalla a Narvae'z y sabia que si se esforzaba lo podría conseguir.

La mañana siguiente la pasó componiendo y registrando ritmos. Esa mañana no tenia nada que hacer por lo que decició aprovechar su tiempo preparandose para el domingo por la tarde ya que sería nada más y nada menos que el telonero de Narvae'z. Uno de los raperos más potentes de la zona.

Despues por la tarde como de costumbre fue a visitar el nuevo video de "Jofre 5.0". Pero cual seria su sorpresa al comenzar, que volvio a ignorar el saludo de entrada y directamente se puso a hacer otra reseña de otro libro. No es que no tuviera nada contra los youtubers que presentaban libros y todo eso. Pero le estrañaba ya que no era el estilo suyo.

— ¿Los ladrones de cuerpos?. De Jack Finer. Este libro no lo conozco

tendré que investigar porque lo presenta Jofre 5.0 — pensó Jummy.

Después de navegar y divagar por internet decidió meterse en un foro que el conocía donde se comentaba y se hablaba sobre algunos youtubers y sobre todo sobre Jofre 5.0

— Hola chicos ¿Como lo llevais? — Preguntaba Jummy en el foro. Parecia ser, que nadie le contestaba pese a que estaba habiendo mucha conversacion en esa tarde noche.

— Hola chicos ¿Que hay alguien? — Volvió a preguntar con insistencia. Pero nadie contestaba, por lo que decidió salir de allí. Cuando de repente alguien se incorporó.

— Hola Bro. ¿Como vas? —Contestó alguien.

— ¡Hombre! Alguien en linea, yo pensaba que nadie queria hablar conmigo.

— Bueno, esto esta muy saturao, contra más saturao esté mas dificil es entablal una conversación, Bro —contestó el individuo.

— ¿Tu conoces a Jofre 5.0? Bro. — Preguntó Jummy.

— Pues claro que lo conozco, Bro. Es uno de mis youtubers favorito. — Contestó.

— ¿Sabes que coño le pasa? Ultimamente no es el mismo, Bro — Dijo Jummy.

— Hola, saludos, Soy Celia desde Bilbao. ¿De quien estais hablando? — Preguntó la nueva persona que se incorporó al canal del foro.

— Estamos hablando de Jofre 5.0, mi amol, dijo el individuo con un cierto acento cubano.

— No me digas que tambien os habeis dado cuenta de que ultimamente está un poco zombie. — dijo Celia.

— Pues si, exactamente de eso — djjo Jummy.

— Ahora le dá por presentar libros. Ayer hablaba de "la isla misteriosa" de Julio verne y hoy ha presentado "Los ladrones de cuerpos" de un tal Jack Finney. — Respondió Jummy.

— Estará hablando en clave Bro — dijo el cubano.

— Ese tal Jack Finney creo que es un escritor de aventuras y ciencia ficcion americano, !Si! es así... ahora lo estoy cotejando por la wikipedia — dijo Celia.

— Bueno, yo tengo hambre. Si os parece bien. Mañana quedamos sobre esta hora y a ver que podemos sacar en claro. Ojear esos libros y aver como va el tema.... — propuso Jummy.

— Ok, Bro. Mañana nos vemos.

— Buenas noches. Hasta mañana — dijo Celia.

Jummy se preparó unos spaguetis rápidos al pesto y se fue a dormir. Lo cual le costaba, porque estaba intentado atar cabos de lo que le pasaba a Jofre 5.0. Se levantó se fué a la pequeña nevera que tenia y se tomó un vaso de leche. Siempre lo hacia cuando de buenas a primeras no podia dormir. Le solía relajar bastante.

Capítulo 4

Llego el día siguiente, decidió seguir trabajando con la música ya que quedaba poco tiempo para la actuación del domingo. Trabajo duro ya que quería tener todos los datos atados. Incluso revisó el equipo para que no fallara y que el domingo estuviera en buenas condiciones.

Cuando llegó la noche fue al foro donde había quedado con la chica de Bilbao y el que sonaba que era cubano pero tampoco lo tenía muy claro. Nada más meterse en el chat quedó sorprendido porque todos fueron muy puntuales.

— Hola Bro y Celia ¿Cómo estais?

— Hola a todos —dijo Celia.

— ¡Perdonad!, ayer no os dije mi nombre, me llamo Oswald pero todos me llaman Oswald.

—Pues Hola, Oswald —dijo Celia.

— ¡Ostia! dejaros de tanto saludos pareceis los Teletubyes. ¿Sabeis o habeis investigado algo sobre el comportamiento de Jofre 5.0? —dijo Jummy encarecidamente.

— Yo tengo una teoría —dijo Celia.

— Venga, canta y sorprendenos, mi amor, dijo Oswald.

— Ultimamente cuelga puntualmente los videos y a los cinco minutos los quita. Y la pregunta es ¿A que sector va dirigido estos videos en un principio?

— A los puntuales — dijo Jummy.

— ¿Y quienes son los puntuales? —preguntó Jummy.

— Pues, sus fieles seguidores —dijo Oswald.

— ¡Exacto! y yo creo que lo de la presentación de esos libros es como si nos intentara decir algo fijaos..... La isla Misteriosa, podría ser que esta en estos momentos en una isla, y he investigado por internet y hay una isla que se llama la isla de los Ladrones, donde supuestamente estuvo magallanes.

— "Los ladrones de cuerpos", ese fué el segundo libro que presento.

—volvió a decir Oswald.

— Y Hoy lo ha vuelto hacer. Ha hecho otra presentación el libro se llama "Cinco días de Octubre" de una tal Jordi Sierra, ese libro es una trilogía.

— Entonces... Quiere que vayamos a la Isla de los Ladrones el día cinco de octubre. —dijo Jummy.

— !Elemental! mi querido Whatson —dijo Celia.

—Mañana nos vemos, a la espera que nos sorprenda con un nuevo libro y vamos atando cabos, aunque sinceramente lo encuentro todo esto muy simple. —dijo Jummy.

—No es cuestión de simpleza, sino de fidelidad, Bro. Solo quiere dar el mensaje a sus fieles seguidores —. Concluyó Oswald.

El cual se salió del foro de internet y se dispuso a ducharse antes de irse a dormir. Estaba un poco inquieto ya que se acercaba el fin de semana y ser telonero de Narvae'z no era cualquier cosa.

Capítulo 5

Llegó el ansiado fin de semana, y Jummy tenía que estar en perfectas condiciones para "dar el salto a la fama". Al menos, era lo que él pensaba que algo bueno podría pasar.

Ese sábado, decidió en todo el día no salir. Primero para no gastar ya que estaba en las últimas y segundo para dejar de tener la mente menos dispersa y de una vez por todas poder concentrarse en algo, que era ensayar para el domingo.

Abrió la nevera, y solo pudo tomarse un vaso de leche con algunas galletas un tanto secas. Después cogió su equipo de rapeo y se puso a prepararlo todo. Sus mexclas, sus patrones musicales y sus letras. Todo bien armonizado para poder encandilar al público.

Pero cuando ya llevaba bastantes horas metido en su loft, decidió que ya era momento para salir a tomar una birra, aunque fuere en el garito de la esquina. Los que allí se reunían eran un poco pesados según su parecer pero también eran muy graciosos y alguna que otra risa arrancarían de Jummy.

Acto seguido, cuando entró dentro del bar, pidió una cerveza al que despachaba y se puso a escuchar las noticias.

Pero hubo un momento que se quedó "estupefacto". Le pidió rápidamente que subieran en el bar el volumen del televisor ya que lo que estaba escuchando no se lo acababa de creer.

Estaban anunciando en las noticias, la desaparición del famoso youtuber Jofrey 5.0. Descubrieron que hacía una semana que no estaba en su casa. Y nadie sabía nada al respecto. Sus padres fueron entrevistados pero poco pudieron decir al respecto ya que ellos habían estado de viaje y cuando volvieron se encontraron con la sorpresa de no poder contactar con su hijo.

— ¡No lo entiendo!— Susurró Jummy en voz baja.

— ¿El que no entiendes? Contestó el barman en voz baja, que aunque Jummy lo dijo con voz flojita. Algo pilló al respecto del susurro.

— Ayer precisamente estaba escuchando su último video, y aunque lo emitía de una forma un tanto extraña, fue puntual a su audiencia.

— Quizá, lo colgó unos días antes de su desaparición. Esta gente

normalmente tienen grabados videos de más por si las moscas.

— Puede ser, pero no obstante todo esto resulta un poco extraño.

Jummy terminó de beber su cerveza y se fue directamente para su loft. Aunque todo el rato estaba pensando en el suceso y en lo que había comentado con los del foro. La hipótesis de Celia de Bilbao era bastante convincente. Aunque ir a la isla de los ladrones el 5 de octubre del presente año. No era nada fácil, ya que era como viajar a la otra parte del mundo. Y no tenía presupuesto para hacerlo.

Al llegar a su piso, un quinto sin ascensor. La verdad es que a veces cansaba un poco, pero subiendo por las escaleras resultó estimulante, pues si deseó de ir a buscar al you tuber famoso, era porque eso le motivaba, y él era un rastreador insuperable en los temas de la motivación.

¿Como iría? ¿Con quien? ¿ Y donde?, decidió aparcarlo para otro día. Ya que antes tenía que superar su concierto. Iba a ganar una buena pasta, que le permitiría pagar el alquiler, y juntar un poco para pagar el siguiente plazo del equipo, del cual ya estaba advertido.